



Le premier objectif affiché par le maire de Terrasson est que sa ville devienne une destination touristique à part entière. Lors de son traditionnel discours devant environ 200 seniors de la commune invités au 22e thé dansant de la municipalité, Pierre Delmon a fait le point sur les chantiers en cours...

- **Budget 2011** : "Le budget a atteint le chiffre record de 24 M€ dont 8,4 M€ d'investissements, un chiffre non négligeable compte tenu de la conjoncture actuelle internationale" a précisé le premier élu. "Nous avons désendettés le ville de 4,82 pour 2011. Nous nous étions engagés sur un désendettement de 10% sur ce mandat. Aujourd'hui, nous sommes à moins 30%. Et depuis 1989, cela représente moins 64%. Ce qui veut dire moins de remboursement en capital, moins d'intérêts et donc plus d'investissements ou moins d'impôts."

- **Impôts**. "Nous n'avons pas augmenté le montant des quatre taxes depuis 1989. Et nous avons, en 2011, commencé une amorce de baisse des impôts de 1%. Nous baisserons sur 2012 de 2% supplémentaires ce qui fera 3%, soit entre 150 et 180 mille euros de recettes en moins pour la ville."

- **Investissements**. "Cette année est un cru exceptionnel avec l'ouverture de la médiathèque pour un montant de 2,6 M€ et la maison du temps libre pour nos anciens pour un montant de 600.000€. Une coulée verte, autrement dit un aménagement paysager, partira du cinéma et qui aboutira place Yvon Delbos entièrement rénovée avec un nouvel éclairage dans quelques jours..." Le maire a incité les seniors à profiter de cette structure : "à venir lire son journal le matin, à passer prendre un livre ou le lire sur place, un CD ou un DV". La maison du patrimoine sera opérationnelle en avril/mai 2012 pour un montant de 1,4 M€. Le lieu permettra "de mettre en image tout le petit patrimoine du pays du Périgord noir comme les lavoirs, de visiter les archives terrassonnaises et de voir des photos anciennes sur le rugby ou la Concorde terrassonnaise..." La rénovation de l'église sera également terminée en mai prochain pour un coût total de 3 M€. La pépinière des métiers qui reçoit près d'une vingtaine entreprises artisanales. La traversée de Terrasson... "Ce sont 5,4 km qui vont être entièrement remodelés en paysager. Il y aura une piste cyclable et des fragments de jardins de l'Imaginaire". La suppression des passages à niveaux est en cours également. Le pont vieux sera consolidé après les sondages actuels. Le niveau de l'eau de la Vézère sera rehaussé."

- **Tourisme.** "Tout cela entre dans notre volonté de devenir une véritable ville touristique. On viendra visiter les jardins de l'Imaginaire et le vieux Terrasson qui va prendre toute sa dimension dans les années qui viennent..."

Après un discours de vingt minutes, l'accordéon reprenait de plus belle et les petits gâteaux se laissaient déguster.